



土曜開所

土曜開所について、前半ではわたしは誰クイズで特徴を3つ挙げてその人を当てるという内容です。結果として勝てましたが、この学びで自分の特徴をもう少し掴む必要があるなと思いました。後半はコースター作成で自分はドット絵の宝箱を作り、なんとか時間までに間に合って良かったです。細かく切るのも貼るのも大変でしたが、時間というのが気にならないくらいに作業に集中できたのは良かったですと感じています。

(ペンネーム：コレクションケース)



ソーシャルクラブ

カップヌードルミュージアムで自分だけのカップヌードルを作りました。4つまでならどんな具材を入れても良いということだったので、謎肉を二種類も入れました。パッケージには思いつくままに絵を描きました。午後からは逸翁美術館と小林一三記念館に行き、小林一三の功績やコレクションしていた絵画の作者について知ることが出来ました。博物館に三軒も行ったため、歩き疲れはしたものの、楽しい一日を過ごすことが出来ました。

(ペンネーム：高藤千福)



私は今回のソーシャルクラブで大阪歴史博物館に行きました。大阪歴史博物館は、歴史に関する展示物が時代ごとに展示されている施設となっています。今回ソーシャルクラブで訪れた感想としては、非常に大阪の歴史について詳しく紹介されている施設である事を強く実感出来た所です。午後には大阪城公園にも訪れました。大阪城公園もとても美しくて印象に残りました。メンバーの皆さんと楽しく交流する事が出来て良かったです。

(ペンネーム：YouTube大好き男)



利用開始

今年の5月にエンカレッジ心斎橋の利用を開始しました。エンカレッジを利用開始してから間もなく1ヶ月が経過しますが、利用して感じた事としては、スタッフの方がとても優しく、喋りやすい点です。そのおかげで私は毎日体調を崩さず通所を行うことが出来ており、エンカレッジ心斎橋を休まずに通所する事が出来ています。私は、目標としてタイピングで100%を出せるように頑張りたいと思っています。
(ペンネーム：ポケモン大好き)



企業見学

初めて、職場見学に行きました。お店の奥行があり、品揃えが豊富で、手に取りやすい印象でした。バックヤードでの感想は、バックヤードが広く作業がしやすいイメージでした。店内にトイレも設置してとても、綺麗でした。感動したことが3つあり、まず一つ目は、マネキン用の靴の保管が綺麗なこと、二つ目は、コンテナが二種類あったこと、三つ目は、店内POPの保管が、凄く綺麗で見やすかったことです。質問にも丁寧に回答頂き、嬉しかったです。
(利用者A)

ご家族へ



エンカレッジでは新規利用や体験で来られた方へ利用者さんよりオリエンテーションを行います。緊張される新規利用の方へ気遣いの言葉をかけられたり、都度質問がないか確認をされたり、とまさにコミュニケーションの実践の場となっております。回数を重ねると自信をもってオリエンテーションをされる姿を見ると、改めて経験の大切さを感じます。日々の活動の中でたくさんの経験ができるようスタッフとしても機会を作って参ります。
(スタッフA)

作成の感想

私にとっては、2回目のデザイン作成でした。前回でおおまかな手順を把握できたので、今回は前回より自分らしいデザインにできたなと思います。個人的には他の作業との両立でとても大変でしたが、無事に素敵なものが出来て嬉しいです。(利用者B)

編集後記

今回、初めて編集長をさせていただきました。やるが多かったですが、作業自体は全体的にスムーズに進めることができました。途中で少しミスもありましたが、無事完成させることができたので良かったです。
(ペンネーム：はんきゅう)

<7月の予定>

18日：ソーシャルクラブ
31日：月末開所日（午前のみ）

2025年度
就職実績：7名

発達障害のある方の就職活動を応援する

働くカラWEB

<http://hataraku-chikara.jp/>

エンカレッジのブログ

「就労移行の日々」も

ぜひご覧ください！

